

12月の教育活動

一筆に心を込めて

学校応援団の服部先生に3～6年生の書きぞめのご指導をお願いしました。今年は、お弟子さんにもご指導して頂きました。専門家の話とあって、児童はいつも以上に熱心に耳を傾け、太く力強く書くことができるようになりました。



お話バザール



担任の先生をはじめ多くの先生方が自ら選んでくれた絵本の読み聞かせを行いました。楽しいお話をたくさん聞くことができました。読書好きの児童が増えることを願っています。

5年生 社会科見学



グリコピア・イースト見学では、機械化された工程に目を見張りました。武州中島紺屋での体験では、伝統工芸の素晴らしさに触れることができました。



茨城県自然博物館



3年生が、茨城県自然博物館を見学しました。地球の生いたち、自然のしくみ、生命のしくみなどを見たり触ったりして学習してきました。メモなどみんなしっかりとり、意欲的に学習することができました。普段の学校生活では体験できないことをたくさん経験することができました。

1年生 おみせやさんごっこ

虫や花など、自分のお店にはどんなものを置いたらよいか、ものの名前を考えてカードを作りました。お客さんとお店屋さんに分かれて、上手にやり取りできました。

